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天津老酒收藏协会 走进沧州 因此广告覆盖沧州市全区，有需上门请提前预约
免费上门收购

本公司收购1953-2021年新老茅台五粮液酒及2000年以前各地方老酒十七大
名酒以及53度优质白酒。联系电话：张经理 13024511618、田经理 18556811191

《长津湖》荣登中国电影票
房榜榜首，也让该片续集《长津
湖之水门桥》备受期待。近日，多
位电影业内人士向记者爆料，称
网上出现大量售卖《长津湖之水
门桥》投资份额的信息，甚至承
诺高达300%的投资回报。

记者就此向《长津湖》及《长
津湖之水门桥》的主投资方博纳
影业求证，对方郑重声明：“从未
授权！”

6万元当爆款投
资人？

这几天，一则名为“不要投
钱！电影投资诈骗最新套路”的
短视频在电影圈内引发关注。该
视频创作者讲述了他在社交平
台结识了一位新朋友，对方自称
得到了《水门桥》投资方的授权，
引导他购买《水门桥》投资份额
的全过程。

视频最后，这位创作者通过
电影投资界人士确认这项投资
存在巨大风险，并感慨如果不是
自己尚有一些电影圈人脉，很可
能就被这位新朋友的蛊惑带进

“坑”里了。

这则视频在网上走红后，一
位参与了电影《长津湖之水门
桥》投资的人士告诉记者，“现在
全国有一万多名专业骗子在卖
电影《水门桥》的份额！”

记者随后在网上搜索“投资
电影《水门桥》”，出现了大量“急
售电影《水门桥》投资份额”的信
息，这些信息大多以电影《长津
湖》票房超过 57亿元为背景，极
力渲染电影《水门桥》投资机会
的珍贵，并呼吁投资者下手要
快，不要错过这个千载难逢的投
资良机。

记者随机添加了一位林姓
销售人员的联系方式，对方自称
代表上海某影视公司，很快就给
记者发来了合作细节。据其介
绍，该公司手里握有少量电影

《水门桥》的投资份额，6万元起
投，“你先给我打款，确认到账
后，我们财务会把投资合同寄给
你。等到电影下档，差不多 6个
月之后，最多不超越 9个月就和
你结算。”

这位销售人员表示，由于电
影《长津湖》卖了 57亿元，电影

《水门桥》的票房也不会太差，
“我们的回报率差不多可以对标

电影《长津湖》，就算电影《水门
桥》最后卖不了 57亿，也能保证
你有 3倍收益，比如你投了 6万
元，最后至少可以拿回 18 万
元。”

记者随后又联系了另外一
家销售公司，销售代表张先生表
示，他们是代表广州某影视公司
出售《水门桥》的投资份额，同样
是 6万元起投。当记者提到能否
与电影《水门桥》的主投资公司
博纳影业签合同时，对方表示，

“如果你能购买 2000 万元的份
额的话，提前准备好资产证明，
我就可以安排你去北京和博纳
影业签。”

2000 万元也买
不了入场券

公开信息显示，电影《长津
湖》及电影《长津湖之水门桥》
的主投资方和主控方为北京
博纳影业集团有限公司。记者
将从以上几家销售公司汇总
的信息转述给博纳影业相关
人士，对方斩钉截铁地表示，
这些销售行为没有得到任何
官方授权，请各位投资人一定

要谨防骗局，以免造成不必要
的损失。而对于“购买 2000 万
元就能到北京和博纳签合同”
的说法，该人士更是表示“绝
对不可能”。

博纳影业同时向记者出具
了 一 份 声 明 函 ，声 明 明 确 表
示，博纳影业享有电影《长津
湖之水门桥》的投资、摄制和
发行等权利，“未经本公司授
权或同意，任何公司及个人不
得开展任何有关该电影的融
资业务。”

该声明强调，博纳影业从未
授权任何第三方开展与电影《长
津湖之水门桥》相关的融资业
务，所以任何第三方从事的与该
电影有关的融资行为均属于违
法行为。

江苏法德东恒律师事务所
合伙人、南京市律师协会法律风
险防控委员会委员蓝天彬律师
接触过多起与电影融资相关的
案例。他告诉记者，尽管记者收
到的销售合同貌似正规，但从电
影《长津湖之水门桥》主投资方
博纳影业发布的声明内容来看，
这些民间销售行为很可能涉嫌
非法集资或诈骗。

天上掉馅饼，可
能是陷阱

和电影圈毫无交集的普通
人，有没有可能参与投资《长津
湖》《长津湖之水门桥》这样的

“超级大片”？
一位在影视投资领域深耕

多年的业内人士果断地告诉记
者，可能性基本为零，“如果真有
人把这么好的投资机会送到你
面前，那我再送你一句话：天上
掉馅饼，不是圈套就是陷阱。”

据这位业内人士介绍，中国
电影市场每年的好作品就那么
几部，投资机会也都集中在几大
影视公司手里，有时候还会给明
星、大腕预留一部分投资份额，
作为吸引加盟的条件，“你说，大
佬们都抢不过来的投资机会，怎
么可能轮得到你一个圈外人？人
家怎么可能就差你这几万元钱
……而且这些销售人员也说了，
等到电影下档后，你可能还要再
等大半年才能拿到回报。你想一
想，到了那个时候，这家销售公
司还会在吗？”

据极目新闻

《长津湖》卖爆了，《水门桥》的“投资生意”火了

投资6万元回报300% 小心天上掉的“馅饼”

近日，电影《长津湖之
水门桥》在厦门金鸡电影节
举办新闻发布会，博纳影业
集团董事长、《长津湖之水
门桥》出品人及总制片人于
冬，博纳影业集团行政总
裁、制片人蒋德富，总监制
黄建新，监制及导演徐克，
以及演员吴京、朱亚文等出
席。

于冬在发言时，首先向
1.2 亿走进影院观看《长津
湖》的观众表示感谢，“千言
万语一句话，感谢观众。应
院线强烈要求，《长津湖》
（放映期）继续后延，新年一
月份大家还可以看。”他介
绍说，电影公映后很多观众
留言询问、关心片中七连的
命运，“我可以告诉大家的
是，这个电影其实一直没有
停机过。就在刚刚过去的11
月，我们刚刚拍完一场冬天

雪景中的大戏。《水门桥》依
据真实故事改编。在长津湖
战役中有两个连队负责炸
桥，阻挡美军陆战一师的撤
退。他们扼住咽喉要路，战
斗将异常残酷。”

《长津湖之水门桥》领
衔主演吴京透露这部影片
经历了长达四个月的雪景
拍摄，导演与演员在零下二
十几度的严寒天气中不分
昼夜辛苦拍摄，不仅脸被冻
到僵硬，甚至一度冻到在雪
地上睡着。“我们再辛苦，也
没有当年志愿军战士辛苦。
他们单衣单裤，一个土豆
（充饥），面对的是枪林弹雨；
我们有保暖衣，片场有热饭
热汤，面对的是‘炸点’。”吴
京说。

谈到七连后续的故事，
饰演指导员梅生的朱亚文
表示：“七连战士们会在这

部影片中展现出更强的凝
聚力，这次是把战友间的情
感集体升华，每个人物都将
走 向 命 运 中 最 华 彩 的 乐
章。”

“一声霹雳一把剑，一
群猛虎钢七连。”恰如钢七
连连歌所唱，1950年抗美援
朝战争打响时正是虎年，72
年过后，历经六个轮回，
2022年将迎来抗美援朝战
争打响后的第七个虎年。发
布会当天，《长津湖之水门
桥》发布首支预告：英雄部
队“钢七连”再度集结，志愿
军战士们迎着狂风暴雪，奔
向新的战场——水门桥，这
是一场坚定意志与钢铁壁
垒的较量，也是战士们的背
水一战。据悉，影片目前已
经拍摄完成，正在后期制作
中，将于今年全国公映。

据澎湃新闻

《长津湖之水门桥》将于今年公映

“更寒冷•更热血”

讲好“五句话”

您好、请、谢谢、对不起、没关系

做好“十个不”
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